

## 大阪実行委員会ニュース

連絡先：大阪府中央区谷町7丁目3-4 新谷町第3ビル210号室 大阪原水協 TEL(06)6765-2552

# 禁止条約を出発集会312名！

### 国際情勢反映 して盛り上がる

六月三十日は、国民平和大行進・府内行進が始まる日です。柏原市大和川河川敷で午前十一時四十五分、歌声の仲間の華やかな合唱で開始されました。

大阪実行委員会を代表して岩田幸雄・大阪原水協理事長が挨拶。「六月からの核兵器禁止条約の交渉会議をニューヨークの国連本部で、大阪代表八名の仲間と傍聴してきました。その真剣な各国の討議を見て、本当に感動して帰ってまいりました。この国際

情勢に確信を持って平和行進を成功させましょう」と訴えました。

現地実行委員会の報告によると、例年より参加者が多く、現在の国連での核兵器禁止条約の国連会議が影響しているとの感想が寄せられました。

### ヒーロー

#### 西田重好さんに拍手

柏原市長・議長からのメッセージの紹介に続いて全国通し行進者の西田重好さんが紹介されました。元気な笑顔がはじけました。

「大阪は東京から九番目の県です。九番目にこだ

わって、九条の大切さを訴えたいです。そんな意味を込めて、笠木透さんの『平和の暦』を歌います」と、途端に熱唱。そのエネルギーに熱く、爆笑と大きな拍手が寄せられました。

### サニヨさん サリックさん、大歓迎

国際青年リレーのフリップの二人の青年が紹介されました。フリップのマラヤ・ファブラスさんによって2013年から続けられている取り組みです。このマラヤさんの提唱に応えて、フリップから毎年

アブザル・サリックさん（ミンダナオ人民平和運動）は、「初めての日本訪問で、毎日感動の連続です。日本の運動を学んで、ミンダナオでどう平和運動を創っていくのかわりたい」と、決意を語りました。

### 府内通し行進者 最高の参加です

府内通し行進者も十四名と、行進参加者を大きく励ましています。紹介する田村真理さんの声に大きく手を振ってアピール。大阪府だけではなく滋賀県、奈良県、そして沖縄県の平和行進に参加する府内行進者のみなさんです。



☆西田重好さんの歌声に拍手



☆サリックさん、サニヨさん

代表が送られています。A・G・サニヨさん（「平和を教え、平和をつくらう」）は、「国民平和大行進に三回目の参加です。福岡、長崎、福島、岐阜、滋賀、京都、奈良、大阪と歩き、たくさんのことを学んでいます」

今年、沖縄県の平和行進に参加されたのは、北川恒雄さん、大島守さんです。沖縄から「毎年、大阪から平和行進に参加してください。本当に感謝しています。沖縄の青年が大きな励ましを受けて、さらにがんばる力になっていきます」のメッセージが届いています。